

1年A・B組の皆さんへ!

新しい学校生活に少し慣れてきたかな、と思った矢先に臨時休業となり1週間が過ぎようとしています。皆さん、どのように過ごしていますか?

テレビ等でも多く呼びかけられている「Stay Home」「うちにいよう」「今は離れていよう」・・・皆さんは守って生活していますか?

新型コロナウイルス感染症は、発症後わずか数日で重篤化し死に至る可能性がある事や、治ったと思ったのに再び感染するなど、なぜそのようなのか解明されていない事が多々あります。特効薬もまだ開発されていません。さらにもっと恐ろしいのは、感染しても症状が出ない人がいる事。そして、症状は出ていなくても感染力があるという事です。知らないうちに、自分が感染源になっているかもしれないのです。

人が『密集』する場所
風通しのない『密閉』空間
人との『密接』な距離

3つの「密」を
避けよう

緊急事態の期間を1日も早く終わらせ、新型コロナウイルス感染症の拡大を収束させるためにはこの『3密』を避ける事を、一人ひとりが心掛けて生活することが大切です。

マスクの着用
こまめにうがい
石けんで手を洗おう
窓を開けて空気を入れ換えよう
室内で適度な運動も!

課題の進捗状況は??

▶4月17日(金)に配られた各教科の課題は、はかどっていますか? 時間はたくさんある。だからといって後回しにしない。

▶まさかゲーム三昧な日々を送っては居るまい? よもや、昼夜逆転している人などいませんよね? 今やるべきことを、きちんとやりましょう。

▶課題の提出日は教科によって異なります。

提出期限厳守です。

▶**丁寧な字で書く**。日頃から丁寧に書くことを心掛ける。3年になった時、進学先に出す願書や就職希望先に出す履歴書の文字が汚かったら、不利になるのはあなたです。とにかく、日頃から何でも読みやすい字で丁寧に書くことを心掛けよう。

家にいて時間がたくさんある、 こういう時だからこそ・・・

▶**普段あまりやったことのない「家のこと」をやってみましょう**。17日に配った学年通信にも書きましたが、皆さんはいずれ親元を離れて暮らす時が来ることでしょう。自分の部屋の掃除やお風呂掃除、食器洗いやお米研ぎ等は普段からやっている人も多いかもしれないけれど、アイロンがけ、掃除機のごみパック交換、窓のサッシの溝掃除、取れてしまったボタンやホックの縫い付け等々、自分でやったことないな～という人は、ぜひチャレンジしてみよう。

▶**進路について考えるよい機会**です。まずは、どんな仕事があるのか? という所から調べてみましょう。ネットで「**スタディサプリ 進路**」で検索。適職診断を試してみることをお勧めします!

5月7日(木)学校再開日は・・・

▶朝 SHR の後、**身だしなみ指導**を行います。髪型、服装を整えて登校しよう。

▶提出物の忘れ物に注意! 「やったんだけど忘れてきました」は通用しません。気を付けよう!

